

こんにちは

日本共産党品川区議会議員

鈴木ひろ子 です



鈴木ひろ子事務所 中延2-11-7 Tel.3783-8833
日本共産党区議団控え室 Tel.5742-6818

このニュースについてのご意見、
ご要望をお寄せください。

23区で障害者福祉が最低レベル 荏原・中延・旗の台に

障害者施設つくって!

当事者からの「品川の障害者福祉は質量ともに最低レベル」との訴えに、区長が「おっしゃる通り」と認めました。近隣区の施設見学や課長ヒアリングからも品川区の遅れを実感してきました。荏原地域にほとんどない障害者施設。障害者団体から建設を求める陳情が出されました。

区長「おっしゃる通り。品川区の障害者福祉のレベルは高くない。むしろ低い」

昨年11月のタウンミーティングで障害のある娘さんのお母さんから、障害者福祉の改善を求める発言がありました。

「知的障害のある娘が情緒不安定になり作業所に一人で通所できなく



(目黒区の就労継続支援施設(しいの実社)を見学)

なった。品川区は通所に移動支援を使うことができない。私が仕事を辞め、施設も身障者会館に変わったが、一日中ビデオを見るだけ、カラオケをするだけでまた自宅にこもるようになった。作業所を探したが荏原地域は定員がいっぱい。区の担当者は区外の情報を持っていないと言うので娘と2人で1年かけて探した。現在の品川区の障害者サービスは質量ともに不足しており、23区最低レベルだと思う。入所施設やグループホーム、通所施設を整備し、障害者も住み続けられる品川区に」との訴えでした。

区長は「おっしゃる通り、品川区の障害者福祉のレベルは率直に言って決して高くない。むしろ低い方だ」と認めました。

区議会に陳情「荏原地域に障害者施設を」

「品川の障害者福祉を考える会」

品川区の障害者サービス基盤（通所・入所）（厚生委員会資料より）

		品川	大崎	大井・八潮	荏原東	荏原西	
入所	知的・身体			かもめ園 区立かがやき園			
短期入所	知的・身体	(仮称)障害児者総合支援施設		かもめ園 区立かがやき園			
自立訓練	知的・身体					区立心身障害者福祉会館	
地域活動支援センター	身体・知的・精神		タイム			区立心身障害者福祉会館 区立心身障害者福祉会館	
生活介護	知的・身体	第一しいのき		サンかもめ		区立心身障害者福祉会館	
		南品川むつみ園		区立西大井福祉園			
		(仮称)障害児者総合支援施設		区立ピッコロ			
就労継続支援 (A型 B型)	知的・身体・精神	福祉工場(プチレーブ)	ぶらーす	ふくし工場しながわ		2ヶ所のみ	
		第二しいのき	かもめ第三工房	さつき			
		かもめ第一工房		区立西大井福祉園			
		ふれあい作業所西品川		かもめ第二工房			
		(仮称)障害児者総合支援施設		ふれあい作業所西大井			
就労移行支援	知的・身体・精神		げんき品川	キセキの杜ジョブステーション大井町		旗の台つばさの家	
			ジョブサ品川区				
			LITALICOワークス五反田				
			資格スクエア・サポート 就労移行支援事業所サンライト				
グループホーム	(知的)	区立北品川つばさの家	区立上大崎つばさの家	区立西大井つばさの家			
				グループホーム森前			
				金子山ホーム			
	(精神)				鮫洲なぎさの家		
					わいわいてい		
					海老沢寮		
				ふくふく	かもめハウス		

荏原地域に施設がない!
上の表をご覧ください。荏原地域には障害者施設が身障者会館とグループホームの2カ所しかありません。
就労継続支援B型は区内全体でも、ほとんどが定員を超えており、学校を卒業しても入れず他区に通わざるを得ない人がたくさんいます。特に荏原地域には一つもありません。そのため、交通費を自己負担し遠くまで通わざるを得ません。
グループホームも、昨年、西

が区議会に陳情書。2月27日の厚生委員会で審議され、継続審査となりました。共産党は採択を主張、「議会が品川区の背中を押して建設を実現させることが必要」と述べました。
23区調査でもー施設の整備率が最低レベル
共産党区議団が行った23区調査でも、品川区の整備率はグループホームは知的20位、精神22位、就労継続支援B型は21位と最低レベルでした。

無料 法律・生活相談会
4月25日(水) 5:00~
鈴木ひろ子事務所
中延2-11-7 電話: 3783-8833
弁護士さんが対応します。
どんな問題でもお気軽にご相談ください。

大井に1か所できましたが、廃止された所もあり総数はほとんど増えていません。
品川区は荏原地域に施設が足りないことを認め、「障害福祉計画」にも開設を目指したいと記しました。しかし「民間が建設を希望すれば荏原地域に誘導する」との姿勢です。
私は、区が購入予定の林試の森公園隣の公有地や荏原四中跡に、区が主体で施設をつくり、事業者を公募するやり方で実現させるべきと主張しました。